

**Sr. Don José Macías Velázquez
Director del Área Territorial Madrid-Oeste**

Collado Villalba a 14 de septiembre de 2015

RECLAMACIÓN SOBRE EL CEIP FELIPE II DE EL ESCORIAL

Estimado señor Director de Área:

Le exponemos la situación que están viviendo en el CEIP Felipe II de El Escorial

- En estos momentos están pendientes de un sustituto para una compañera que está de baja por maternidad, lo cual deja a una de las clases sin atender;
- Las ratios de los cursos son de 28, 27 y 27 alumnos y aun se siguen presentando matrículas;
- Se trata de un colegio bilingüe, pero aún no saben nada de los auxiliares de conversación, lo que dificulta el objetivo del bilingüismo, tan apreciado por nuestra querida presidenta de la Comunidad;
- El alumnado nuevo con dificultades económicas no puede solicitar ayudas si no son RMI, lo que nos parece a todas luces injusto;
- Hay varias comisiones de servicio que llegan o se van sin conocer los motivos de estas idas y venidas.

Ante esta situación, desde CCOO le pedimos:

- Que la compañera de baja sea sustituida lo más rápidamente posible para evitar que una de las clases quede desatendida durante estos días;
- Que se revisen las ratios y en caso de ser excesivas, como lo son claramente, se abran nuevos grupos que descongestionen y, de esta forma, se dé un mejor servicio al alumnado;
- Que se asignen lo antes posibles los auxiliares de conversación para que el bilingüismo sea una realidad y no un mero elemento de imagen de cara al exterior;
- Que se realicen las gestiones necesarias para que todas las familias con dificultades económicas contrastadas reciban el apoyo necesario para que sus hijos e hijas puedan estudiar en igualdad de condiciones respecto de sus compañeros y compañeras, aunque

- superen la RMI.;
- Que los motivos de la concesión o suspensión de comisiones de servicios sean informados con total transparencia para que el resto del profesorado sepa el cómo y por qué de las mismas.

Sin otro particular, le saluda atentamente



M^a José Zafra Sánchez
Secretaria General de la Sección Sindical